



Kantonsrat

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 26. März 2019
Kantonsratspräsidentin Hildegard Meier-Schöpfer

Petition „Schluss mit den Experimenten“ / Staatskanzlei

Markus Zimmermann, Horw, hat am 31. Januar 2019 bei der Staatskanzlei die Petition „Schluss mit den Experimenten“ eingereicht. Die Geschäftsleitung des Kantonsrates hat die Petition gemäss § 81 der Geschäftsordnung des Kantonsrates zur Prüfung und Berichterstattung an die zuständige Kommission Justiz und Sicherheit überwiesen.

Die Petition liegt beim Sekretariat Kantonsrat zur Einsicht auf.